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REQUERIMENTO 224/2023

Requeiro a Mesa Diretora depois de cumprida as formalidades
regimentais, fazendo um apelo ao Sr. Prefeito Gustavo Adolfo e ao
Secretário de Obras Wilson Lourenço, para seja feito o calçamento ou
asfalto dos corredores de dentro do Cemitério de Bentivi.

Sala das Sessões da Câmara Municipal, Bonito 03 de novembro de 2023.

Justificativa Oral
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'i1~riadas Graçfsi;.rbosa da Silva
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